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Es sind anwesend 
a) vom Ausschuss für Schule, Jugend, Sport und Soziales: 
Burkhard Beierlein, bürgerl. Mitglied, Vorsitzender  
Günther Tietgen, Stadtverordneter 
Elke Kempkes, Stadtverordnete 
Heike Willhöft, Stadtverordnete 
Jens I. Johannsen, Stadtverordneter 
Heiko Schönhoff, Stadtverordneter   Vertr. f. Sonja Schönhoff 
Wilhelm Wiebling, Stadtverordneter 
Bernd Güldenpenning, Stadtverordneter  Vertr. F. Verena Reimers 
 
b) es fehlt: 
Anke Wolter, bürgerl. Mitglied 
 
c) von der Stadt Friedrichstadt: 

Bürgermeister Eggert Vogt 
Gesche Krause, bürgerl. Mitglied    
Christiane Loges, Schriftführerin 
 
d) weitere Anwesende: 
Frau Wagner, Husumer Nachrichten 
1 Gast  

 
Tagesordnung: 

 
TOP 1  Einwohnerfragestunde 
TOP 2  Feststellung der Niederschrift der Sitzung am 01.06.2017 
TOP 3  Bericht des Ausschussvorsitzenden 
TOP 4  Eider-Treene-Schule, Baumaßnahme 
TOP 5  Beschaffung für Spielplätze 
TOP 6  Seniorenweihnachtsfeier 
TOP 7  Anfragen 
 
 
Um 19 Uhr begrüßt der Vorsitzende die Anwesenden. Der Vorsitzende stellt die ordnungs- und 
fristgemäße Ladung fest. Einwände gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben, die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt.  
 
Die Tagesordnung wird wie folgt abgehandelt: 
 
 
TOP 1  Einwohnerfragestunde 

Es liegen keine Fragen vor. 
 

TOP 2  Feststellung der Niederschrift der Sitzung am 01.06.2017 
Der Ausschussvorsitzende fragt zu Pkt. 1.6  Bouleplatz nach dem aktuellen Stand.  
Es wird geantwortet, dass die Planungen für den Bouleplatz bereits anlaufen. 
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TOP 3  Bericht des Ausschussvorsitzenden 
  Der Ausschussvorsitzende ist erstaunt darüber, dass der Niederseilgarten  
  aufgrund diverser Mängel gesperrt ist, obwohl die Technische Überwachung im  
  Mai d. J. keine Mängel festgestellt hat. Da die ausführende Firma nicht mehr  
  besteht, soll nun eine andere Firma beauftragt werden, um die Objekte zu  
  restaurieren.  
 
TOP 4  Eider-Treene-Schule, Baumaßnahme 

  Der Ausschussvorsitzende führt aus, dass in den Sommerferien die  
  Baumaßnahme gut voranging. Die Arbeiten für Fenster, Türen, Dächer,  
  Technikraum sowie die Ein- und Ausgänge sind gefertigt. Ein neuer Ausgang ist  
  Entstanden, der notwendig war. Das Lehrerzimmer wurde vergrößert. Die  
  Barrierefreiheit wurde berücksichtigt. Die Küche im Lehrerzimmer ist fast  
  hergestellt. Zwei neue Klassenräume wurden hergestellt. Die Schule ist in diesen 
  Bereichen energetisch auf dem neuesten Stand. Es folgt im Jahr 2018 der  

3. Bauabschnitt  mit der energetischen Sanierung des Schülerzentrums und des  
naturwissenschaftlichen Anbaus. 

 
Der 4. Bauabschnitt ist der Neubau der Turnhalle. Die Hoffnung aus  
Bezuschussung besteht. Ein dringender Wunsch ist ein Neubau der Halle, bevor  
die alte Halle abgerissen wird.  

 
Ein Zuschauer der heutigen Sitzung fragt an, wann die Turnhalle voraussichtlich  
fertig gestellt sein wird. Da z.B. der Verein Koldenbüttler Tischtennis die  
Benutzung der Räume planen möchte. Es schließt sich eine Diskussion an,  
welche Räumlichkeiten die Nutzer der Turnhalle in der Zeit bis zur Fertiggestellung  
der Turnhalle nutzen könnten.  

 
TOP 5  Beschaffung für Spielplätze 

Nach einer kürzlichen Begehung in kleiner Runde ist der Verbesserungsvorschlag  
entstanden,  den Spielplatz Stadtfeld maritim und ansprechend zu gestalten. Den  
Fraktionen ist dieser Vorschlag mit Schreiben von Frau Postel zugegangen (Der  
Vorschlag liegt diesem Protokoll als Anlage bei). Es schließt sich eine Diskussion  
an mit dem Ergebnis, kleine Änderungen z. B. ein anderes Material der Bank, um  
Rost vorzubeugen, und im Vorschlag Seite 7, der Anmerkung nachzugehen, dass  
wenn die Firma  Westfalia  die Objekte aufstellt, diese für Schäden nicht zuständig  
sei, vorzunehmen. Wegen einzelner Punkte, gewendelte Rutsche usw.,  werden  
sich die Ausschussmitglieder Günther Tietgen und Burkhard Beierlein mit Frau  
Postel in Verbindung setzen. Herr Beierlein und Herr Tietgen teilen mit, dass sie  
die Neugestaltung intensiv verfolgen werden.  

 
Es folgt die einstimmige Empfehlung, diesen Vorschlag an die nächste  
stattfindende Stadtverordnetenversammlung zur Umsetzung weiterzuleiten. 
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TOP 6  Seniorenweihnachtsfeier 

Frau Loges führt aus, dass das Programm für die am 16.12.17 stattfindende  
Seniorenweihnachtsfeier im Hotel Aquarium bereits feststeht und stellt dies vor. 
Aus der Runde wird vorgeschlagen, für die Veranstaltung 2018  nach anderen  
Räumlichkeiten zu suchen; dies bieten Gesche Krause und Elke Kempkes an. Sie  
erklären sich bereit, ihre Ergebnisse auf der nächsten Ausschusssitzung  
vorzustellen.  
 

TOP 7  Anfragen 
Es wird aus der Runde die Frage zur Sitzung des Schulleiterwahlausschusses am  
13.09. d.M. gestellt. Es wurde eine neue Schulleitung für die Schule an der Treene  
gewählt. 

 
 
Nachdem keine weiteren Anfragen erfolgen, bedankt sich der Vorsitzende bei den Anwesenden 
für die Teilnahme und schließt die Sitzung um 19:45 Uhr. 
 
 
 
Burkhard Beierlein       Christiane Loges 

Ausschussvorsitzender       Protokollführerin 

 

 


